

## Was können wir Grundschulkindern Gutes tun?

Eine gesunde Ernährung ist wichtig und gerade Kinder kann man nicht früh genug daran gewöhnen. Da bietet sich frisches Obst an.

An einem Dienstag besuchten wir die Grundschule Wesselbach und haben für alle 8 Klassen **Körbe, gefüllt mit frischem Obst**, gebracht. Die Kinder durften sich über Äpfel in unterschiedlichen Farben, frische Bananen, knackige Birnen und saftige Pfirsiche in der Frühstückspause freuen.

Strahlende Kinderaugen und ganz viel DANKE kam zurück.

Schön, dass wir einen Unterrichtstag auffrischen konnten.

